

Weitere Baumpflanzaktion zum Jubiläum



Baumpflanzaktion © Miriam Nussbaumer

Zum 111-jährigen Bestand des Naturschutzbundes Österreich wurden jetzt auch bei der evangelischen Kirche in Bregenz einige der 111 Bäume gepflanzt. Pfarrer Ralf Stoffers, Günther Ladstätter und Hildegard Breiner (von li. im Foto) setzten die Feldahorne.

Dabei gedachten auch zahlreiche Freund*innen und Bekannte unseres im Vorjahr verstorbenen Naturschutzbundmitglieds Dora Klapper zusammen mit ihrem Sohn Georg Klapper (re. im Bild). Mit den Spenden zu ihrem Andenken wird ganz in ihrem Sinne die Baumpflanzaktion finanziert.